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Lima, 9 may (JIT) "Trabajarán bien y cumpliendo el cronograma", aseguró Eduardo Montenegro,
presidente interino del Comité Paralímpico de América, sobre los preparativos de esta ciudad como sede
de los VI Juegos Parapanamericanos.

Tras visitar hoy la Villa Panamericana y el Centro de Alto Rendimiento Videna, el directivo consideró que
en muchos aspectos el Comité Organizador está buscando adelantar las fechas fijadas para la
culminación de las obras.

Al finalizar los Open Days para la familia parapanamericana, Montenegro opinó que la actual marcha
dejó contentos a los visitantes de 17 países que asistieron para conocer sobre la infraestructura y
organización.

«Lógicamente la preocupación de todos es que se cumplan los plazos. Por ejemplo, la Villa, ya con
cuatro de los siete edificios terminados, esperamos volver a evaluarla en febrero durante las reuniones
de jefes de misiones», sostuvo en diálogo con JIT.



En el alojamiento de los atletas ubicado en la zona de Villa El Salvador recibieron explicaciones del
gerente de obras, César Rojas, sobre temas como los 746 departamentos en proceso estructural, de un
total de 1 096 con los que contará.

De esos, 336 se prepararán para personas que usan sillas de ruedas, y se adaptarán otras facilidades
para la accesibilidad de deportistas y técnicos.

Respecto al Car Videna, Montenegro argumentó la buena marcha de las edificaciones, como el
Polideportivo 2, el complejo acuático y las pistas para el atletismo, en los que se apreciaron voluntad y
esfuerzo en aras del compromiso, al intercambiar allí con trabajadores, técnicos y arquitectos al pie de
obra.

«Por otra parte apreciamos las canchas de tiro, gimnasia, baloncesto y voleibol, excelentes instalaciones
donde se constata el empeño de eliminar las barreras arquitectónicas, lo cual las hará de las mejores de
Latinoamérica cuando se concluyan», apreció el titular de APC.

Los contactos de la entidad y sus países miembros con el Comité Organizador darán paso mañana a la
Asamblea General, cuya agenda prevé dos sesiones en el moderno hotel Westin.

«Por la mañana se rendirá un informe de los miembros del Comité Ejecutivo sobre las tareas a las que
responden, incluida la presentación de la marcha de la ejecución del presupuesto del actual mandato
desde marzo del 2017, y el reporte del presidente», adelantó sobre el cónclave.

Igualmente se ofrecerá una información sobre la estrategia hasta el 2021, y en la tarde se efectuará la
elección del nuevo presidente.

Montenegro, electo vicepresidente y ascendido a su actual cargo tras el deceso del argentino José Luis
Campos, explicó que para asumir el mandato el candidato tendrá que alcanzar la mitad de los votos más
uno, según los estatutos de la institución.

Se espera la presencia de Andrew Parson, brasileño con el más alto rango en el Comité Paralímpico
Internacional, quien lleva dos días aquí en intercambios con altas autoridades de este país andino.
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